Тема: Мягкий разделительный знак (ь).
Правописание слов с мягким разделительным знаком.
Доброе утро, ребята.
Откройте тетради, запишите число, классная работа.
1) Минутка чистописания
Найдите одинаковый звук в словах: ДВЕРЬ, ДРОЗД, ПОДУШКА, ПОМИДОР
Что вы можете сказать об этом звуке?(согл., зв., парн., мяг.,или тв.)
- Какая буква обозначает этот звук на письме?
- Спишите буквы и буквосочетания продолжив закономерность да Д дб Д дв Д
2) Словарная работа
 Словарный диктант:
Запишите слова в тетрадь, вставляя пропущенные буквы. Подчеркни безударную гласную в слове.
_г_род, к_рзина, к_ртофель, м_рковь, _гурец, ов_щи, п_трушка, г_рох.
Запишите в тетради, подчеркните грамматическую  основу предложения.
На огороде выросли спелые овощи. 
3) На стр. 68. прочитайте правило.
 Разделительный мягкий знак ПИШЕТСЯ после согласных и перед гласными Е, Ё, И, Ю, Я.
Найдите на с. 68,  упр. 125. Прочитайте стихотворение А. Усачева.
– Определите главную мысль стихотворения.
– Назовите слова, в которых есть буква, которая звука не обозначает. Какую роль она выполняет в каждом из слов?
– Выполните письменное задание.
– Что означает цифра 1 справа от слова
«друзья»?
Выполните разбор. При необходимости можете обращаться к памятке на с. 143.
Дру-зья́ [друз’й’а] – 2 сл.
д [д] – согл., звон. парн., тв. парн.;
р [р] – согл., звон. непарн., тв. парн.;
у [у] – гласн., безуд.;
з [з’] – согл., звон. парн., мягк. парн.;
ь [–]
	я [image: https://nsportal.ru/sites/default/files/docpreview_image/2021/07/21/otkrytyy_r.yaz_.doc_image1.jpg]
	[й’] – согл., звон. непарн., мягк. непарн.;
[а] – гласн., ударн.


_________________________________________
6 б., 6 зв.
Тест, на закрепление, поработайте с ним устно
1. Разделительный мягкий знак пишется:
А) в середине слова между согласными;
Б) в конце слова;
В) в корне слова после согласных перед гласными е, ё, ю, и, я.
2. Выбери слово, в котором (ь) – показатель мягкости:
А) пальчики;
Б) вьюга;
В) глазунья.
3. Укажи слово с разделительным мягким знаком:
А) солов…и;
Б) руч…ка;
В) ден…ки.
4. Укажи слово с правильным переносом:
А) вь-юга;
Б) крыль-я;
В) маль-чик.
На дом с. 69 №127 , разделить для переноса, правило.
Спасибо за урок! 
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